



Bayernbund-Treff im Auerbräu

## **Beitrag**

Freundschaftlich verbunden sind seit vielen Jahren der Bayernbund Kreisverband Rosenheim und die Rosenheimer Brauerei AuerbrĤu. Vertieft wird diese Freundschaft alljĤhrlich mit dem Besuch der Bayernbund-Verantwortlichen und einer groÄ?en Zahl von Mitgliedern auf dem Rosenheimer Herbstfest in der Inntal-Festhalle. Mit dabei waren heuer unter anderem Landes-Ehrenvorsitzender Adolf Dinglreiter, Landesvorsitzender Sebastian Friesinger, Schatzmeister Gļnter Reichelt vom Bund der Bayerischen GebirgsschĽtzen und Bezirksrat Sepp Hofer.

Fotos: Hötzelsperger

















## Kategorie

1. Gastronomie

## **Schlagworte**

- 1. Chiemgau
- 2. München-Oberbayern
- 3. Rosenheim